

Der kollektive David gegen den Bergbau-Goliath

GESPRÄCH



FranZ FRAGT

19.09.2024

18:30–
20:00 Uhr

**FranZ. Katholisches
Begegnungszentrum**
1020, Bruno-Marek-Allee 11

**Alonso Cardona aus Kolumbien berichtet
über den Widerstand gegen Gold-Bergbau**

Gespräch mit dem Projektpartner der Dreikönigsaktion,
Diskussion über die Bedeutung von Gold als Finanzanlage, als
Schmuck und in der Kirche und danach gemütlicher Ausklang

in Kooperation mit



FranZ. Katholisches Begegnungszentrum, Bruno-Marek-Allee 11, 1020 Wien

